
ACTIVIDAD ELABORACIÓN DE ACTA 

Acta nº 12, correspondiente a la convocatoria ordinaria de 

socios del Club Deportivo Lima Wellness, celebrada en calle 
Lima S/N de Cáceres, a 7 de noviembre de 2018 a las 19:00 

horas. 

Asistentes: 

D. Diego Gómez Villada (Presidente). 
D. Bartolomé Castillo Bordas (Secretario). 

Socios capitalistas: 
D. Alfonso Caspe. 

Dª. Ana Riviera. 
Dª. Luisa Morales. 

Dª. Teresa Pratos. 
D. Sebastián Pérez. 

Dª. Antonio Cardeñosa. 

D. Juan Ponto. 
D. Joaquín Vicente.  

D. Carmelo Vicente. 
D. José Ribeira. 

D. Carlos Jiménez. 
D. Rafael Vieira. 

D. Ignacio Torres. 
Dª. Marta Cardiles. 

Dª. Mª José Silvestre. 
  

Ausentes: 
D. Santiago Pereira (socio) 

Dª. Misericordia Fuentes (socio) 
 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior.  
2. Estado de cuentas. 

3. Renovación de cuotas. 
4. Propuesta de ampliación de instalaciones.  

5. Jornadas de puertas abiertas. 
6. Ruegos y preguntas. 

Desarrollo de la sesión: 

PRIMERO. Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Queda aprobada el acta de la sesión anterior por unanimidad. 

 
SEGUNDO. Estado de cuentas. 

D. Bartolomé Castillo (secretario) entrega una fotocopia con el 
resumen de los ingresos y gastos del año 2017. 

D. Diego Gómez (presidente) aclara que las subvenciones 
solicitadas a la Junta de Extremadura no han llegado aún y serían 

incluidas en el presupuesto del año 2018.  
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D. Ignacio Torres (socio) pregunta sobre la consideración de 

material fungible y la categoría donde deben ser incluidas la 
reparación de maquinaria. D. Bartolomé Castillo responde que el 

material fungible viene desglosado en la documentación facilitada y 

que la maquinaria en reparación pertenece al apartado de 
mantenimiento.  

 
TERCERO. Renovación de cuotas. 

Diego Gómez ofrece dos propuestas para incrementar los ingresos 
del club: subir el importe de la cuota anual a 50,15 euros y separar 

las cuotas de actividades dirigidas de las actividades de piscina.  
D. Ignacio Torres considera difícil llevar a cabo la segunda 

propuesta y añade la propuesta de subir la cuota únicamente a los no 
socios. El Sr. Presidente declina la propuesta e inicia un proceso de 

votación. 
Se lleva a cabo una votación y se aprueba la propuesta por 10 votos 

a favor, 4 en contra y 3 abstenciones. 
Dª. Teresa Pratos incide en la necesidad de facilitar un email a los 

socios con justificación del incremento de cuota. 

 
CUARTO. Propuesta de ampliación de instalaciones. 

Bartolomé Castillo explica los motivos para llevar a cabo una 
reforma de la zona de recepción para construir un espacio de 

cafetería-restaurante. Prosigue argumentando que existe un estudio 
de financiación de 50.000 euros acordado hace 2 años.  

Debido a la división de opiniones y la falta de consenso, el Sr. 
Presidente acuerda posponer la decisión hasta una nueva 

actualización presupuestaria. 
 

QUINTO. Jornada de puertas abiertas. 
Dª. Luisa Morales informa sobre la propuesta de incluir concursos 

gastronómicos en dichas jornadas para fomentar hábitos de vida 
saludable. Dª Ana Riviera se opone a la iniciativa anterior 

argumentando que sería una actividad para denunciar la falta de 

instalaciones. 
El Sr. Presidente propone que se realice una votación a mano 

alzada, siendo el resultado de la consulta: 7 votos a favor y 10 en 
contra. Por tanto no se acepta la iniciativa propuesta.  

D. José Ribeira solicita la celebración de un concurso de natación 
para niños y niñas. Iniciativa aceptada por los socios por unanimidad. 

A continuación, Dª. Marta Cardiles expone la necesidad de 
establecer un control de acceso a los asistentes mediante tickets con 

el fin de llevar un control de las existencias. 
El Sr. Secretario agradece esta aportación y anuncia que se 

venderán tickets a razón de 2 euros con derecho a acceso a 
instalaciones y a una consumición para los socios.  
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SEXTO. Ruegos y preguntas. 

Sin más asuntos que tratar el Sr. Presidente levanta la sesión a las 
20.30 horas del día 7 de noviembre de 2018. 

  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
EL PRESIDENTE: EL SECRETARIO: 

 
 

 
 

 
 

D. Diego Gómez D. Bartolomé Castillo 


